

Prof. Dr. Frank Meyer

Heidelberg, den 23. Februar 2023

Änderung des Vorgehens bei Nachfragen zur Hausarbeit

Herr Prof. Dr. Meyer hat heute verfügt, dass zur Gewährleistung der Fairness für alle Bearbeitenden etwaige Nachfragen zur Hausarbeit nur noch über das dafür eingerichtete Forum bei moodle in öffentlich einsehbarer Weise beantwortet werden. Bereits vor dieser Entscheidung beantwortete Fragen werden dort anonymisiert für alle veröffentlicht.

Es handelt sich dabei um das Forum „Nachfragen zu Hausarbeit & Bearbeitervermerk“ der moodle-Seite der Übung im Strafrecht für Anfänger im Sommersemester 2023 - über diese erfolgt ohnehin die Abgabe der Hausarbeit.

Dort ist bei der Frage ein neuer Post anzulegen und die Frage wird – sofern und soweit zulässig – zeitnah beantwortet.

Anfragen an den Lehrstuhlinhaber oder an dessen Mitarbeiter bezüglich der Hausarbeit werden nun nicht mehr beantwortet – ausgenommen bei dringenden technischen Störungen. In diesem Fall ist sich an nathanael.klosowski@jurs.uni-heidelberg.de zu wenden.

Weiterhin viel Erfolg bei der Bearbeitung!

Nathanael Klosowski
Wissenschaftliche Hilfskraft